
REQUERIMENTO Nº                243           ⁄2007.
Ementa: reiteração ao Sr. Prefeito Municipal para informar, sobre  os Requerimentos n.ºs  148⁄2006 e 
66⁄2007 sobre a  possibilidade da realização de parceria com a Direção da MRS Logística, para a abertura 
de uma rua da Fortunato Moreira com o Parque do Ipê, nas proximidades da Clínica Veterinário SassaKi.
 
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
 
 
 
Considerando que a nossa cidade tem hoje, mais de 45 mil carros e no horário de pico, temos problemas 
no transito, principalmente porque temos próximo ao centro 3 passagens sobre as vias férreas e o viaduto 
central.
 
Considerando que o Prefeito João Ribeiro, com o Secretário de Planejamento e obras estão com um bom 
relacionamento  e entrosamento com a Direção da MRS Logística.
 
REQUEIRO  à Mesa, ouvido  o Plenário  dessa Casa de Leis , seja oficiado   ao Senhor Prefeito, João 
Antônio  Salgado Ribeiro,  para  informar,  sobre  a  reiteração  do req.  nº  148⁄2006 e  66⁄2007,  sobre  a  
possibilidade da realização de parceria com a Direção da MRS Logística, para a abertura de uma rua do 
Fortunato Moreira com o Parque do Ipê, nas proximidades da Clinica Veterinária SassaKi.
 
 
 
Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 22  de outubro  de 2007.
 
 
 
VEREADOR  JOSÉ CARLOS GOMES-CAL
 


